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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 平岩幸男／会長エレクト 今井太郎  

幹事 人見真吾／副幹事 岩崎和浩  

会報・ＩＴ委員長 細沼謙久  
 

 

 

 

 

会員増強に同心協力で、 

そして管鮑・水魚の友とならん 
 

ＲＣ会長 

平岩 幸男 

 

 

 

 
The Magic of 

Rotary 
 

 ＲＩ会長 

ステファニー A. アーチック 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 3052回 2024年 8月 29日 
 

2024年 8月 22日 第 3051回例会報告 
 
点 鐘  

ロータリーソング 「我等の生業」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

渡辺 健次氏（東京リバーサイド 幹事） 

⚫ ビジター 

鈴木 久氏（東京リバーサイド） 

熊井 昌一郎氏（東京リバーサイド） 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ なし 

会 長 報 告  

 ⚫ オリンピックで日大出身の北口榛花さん

が金メダルを取り大変感動をしました。 

⚫ インターアクト年次大会が無事終わりま

した事、改めてお礼申し上げます。当日、

会場に来られなかった石川ガバナーより

お詫びのメールが入り、４８本の日本酒を

当クラブ宛にお送りいただきましたので

後日皆さまにお配りいたします。 

⚫ 10月にオープン例会を行います。多くの方

に声を掛けていただき、入会予定者を募っ

てください。 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  

 ⚫ 来週8月29日例会はガバナー公式訪問並

びに第３回クラブ協議会が行われます。

発表者が欠席される場合は代理の方を

立てていただき、幹事までご報告くださ

い。 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 国際奉仕委員会 影山委員長…8月12日

にマシューアンダーソンさんが無事に

帰国しました。羅山理路さんも8月12日

にウォルナットクリーク・ロータリーク

ラブでプログラムを無事終えたと報告

がありました。改めて、ホストファミリ

ーの皆さまにはお礼を申し上げます。あ

りがとうございました。 

⚫ 有志…故ベルマンピーター偲ぶ会を9月

28日 東京夢の島マリーナにて行いま

す。主催はIYFR東京フリートですが、お

時間がある方はご参加ください。詳細は

例会場に提示してあります。 

 

出 席 報 告 会員43名中33名 出席77％ 

Remote なし 

前々回の出席率 88.37％（8/6） 
 
 

Rotary Rate 154 円 

 
10月 10日（木） 通常例会内／オープン例会 

12時30分～13時30分 



 

 

次週卓話予定 9/5  
「女性後継者から見た女性活躍のメリット」 

一般社団法人日本跡取り娘共育協会 代表理事 

内山統子氏 

紹介者：プログラム委員会 

本日の卓話  
ガバナー公式訪問 

「ガバナー講評」 

2024-25年度 第 2580地区ガバナー 

石川彌八郎氏 

 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 会員お誕生日祝 

 

⚫ ご結婚祝 

  

…長谷君 小林君 

…影山君 

…中山君 

⚫ 平岩会長 人見幹事…本日の卓話、職業奉仕に

ついて、鈴木又右衛門委員長、宜しくお願い致

します。 残暑が続きます。皆様お身体ご自愛く

ださい。 

⚫ 小根澤美和氏 渡辺健次氏…ご挨拶に伺いま

した。宜しくお願い致します。 

⚫ 鈴木久氏…平岩会長のご活躍と貴会の発展を

ご祈念申し上げます。 

⚫ 熊井昌一郎氏…平岩会長 今年 1 年がんばって

下さい。 

⚫ 原田君…女子槍投げで北口榛花選手が金メダ

ルを取りました。皆様の応援を有り難うござい

ました。 

⚫ 守屋君…今年度（目玉）第 1回のロータリー情

報研修卓話です。入会５年以内の会員はもちろ

ん、我々ベテランも勉強させていただきます。

鈴木又右衛門先生、よろしくお願いします。 

⚫ 長谷君…全日本指導者協会がやっと終わり、今

年は全国大会に 5名内、銀賞 1名（中学１年）、

銅賞 1 名（小学 6 年）、ベスト賞（中学１年) 

が各部門でいただきました。 

⚫ 鈴木（又）君…8月 6日インターアクト年次大

会では皆様に大変お世話になり試にありがと

うございました。 おかげさまで大変すばらし

い大会となりました。 心から感謝申し上げま

す。 

合計 55,000円 累計 559,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オープン例会は 2021-22 年度より毎年開催してい

ます。3年度間でオープン例会のお誘いをした方は

78名、来会いただいた方は 32名（お誘い・来会は

重複している方含む）、入会いただいた方は 6 名

おられます。 

今年度のオープン例会は、10月 10日（木）通常例

会にて開催します。多くの会員の皆様に対象とな

る方のご紹介をお願いしたく存じます。 

 

当日の参加費用は会員増強委員会の予算で拠出し

ますので会費は発生いたしません。招待状をお送

りする方の①お名前、②事業所名、③役職、④連絡

先をお知らせ下さい。 

招待状は、郵送、メール、ご自身で手渡しするなど、

ご要望に沿って対応いたします。 

尚、当日の卓話は、銀座ルームオーナーにより「男

女関係をスムーズにするコミュニケーション」と

いう演題でお話しをいただく予定です。 

会員増強委員長 高橋史郎 

8月 6日（火）東京リバーサイドロータリークラブよ

り年度初めのご挨拶に来会くださいました。 

 

東京リバーサイドＲＣ幹事 渡辺 健次氏 

本日は小根澤会長が急遽、仕事によりお伺いできず

失礼いたしました。上野精養軒で例会を行っている

他クラブに会長幹事でご挨拶に回っております。 

各クラブによって例会運営が違っており、大変参考

になっております。本日も勉強させていただき、持ち

帰らせていただきます。宜しくお願い申し上げます。 

オープン例会のご案内 

年度初めご挨拶 

8月 22日（木）の卓話は職業奉

仕委員長 鈴木又右衞門君より

「職業奉仕について」という演

題でお話しをいただきました。 

ロータリー情報委員会 研修卓

話となっておりますので、入会 5

年未満の会員はレポートの提出

をお願い致します。 

卓   話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

      石川彌八郎ガバナー 

     略  歴 

 

 

 

生年月日 1964（昭和 39）年 6月 11日 

学 歴 東海大学 政治経済学部 卒業 

事 業 所 石川酒造株式会社 代表取締役蔵元 

 
ロータリー歴 

職業分類：酒造業   
2005年 1月 

東京福生ロータリークラブ 入会 
2007-08年度 

地区ウェブ委員会 委員 
2008-09年度 

東京福生ロータリークラブ 幹事 
2009-10年度 

地区ウェブ委員会 委員 
  2010-11年度 

地区世界社会奉仕委員会 委員 
2012-13年度 

東京福生ロータリークラブ 会長 
2013-14年度 

地区社会奉仕委員会 副委員長 
2016-17年度 

ガバナー補佐 
地区研修委員会 委員 

2017-18年度 
ロータリーの友地区代表委員 
地区拡大委員会 委員 

2018-19年度 
   クラブ創立 50周年実行委員長 
   地区ロータリーの友委員会 委員 
2020-21年度 
   地区ロータリー希望の風委員会 委員 
 

ロータリー財団メジャードナー 

ポール・ハリス・ソサエティ 

ベネファクター 

米山功労者 

2019.2.現在      2024年 2月現在  

 
２０２４年 ８月２９日(木) 

 

東京江北ロータリークラブ 

石川彌八郎ガバナー公式訪問 
 

■10：40～ 会長幹事打合せ 桔梗の間 

ガバナー    石川彌八郎（東京福生） 

ガバナー補佐  長田祐之（東京東） 

地区幹事    木村敦史（東京福生） 

分区幹事    高野仁男（東京東） 

会長      平岩幸男 

会長エレクト  今井太郎 

幹事      人見真吾 

元会長     鈴木 喬／パストガバナー 

元会長     海老沼孝二 
 

■11:00～12:15 クラブ協議会 あやめの間 

議事次第 

（司会進行） 幹事 人見真吾 

開会・趣旨説明 

会長挨拶             会長 平岩幸男   

ガバナー挨拶        ガバナー 石川彌八郎 

ガバナー提案のテーマ 

(1) クラブ活動計画      会長 平岩幸男 

(2) クラブの特長的な奉仕活動 

      会長 平岩幸男  

(3) 「クラブの成長」会員増強計画 

会員増強委員長 高橋史郎  

(4) 「クラブビジョンと行動計画」 

クラブ奉仕委員長 今井太郎 

(5) MY ROTARY ロータリーの友」の活用 

雑誌・広報委員長 小出康夫  

(6) 「ローターアクト・ロータリー学友との交流」 

(7) ロータリー情報委員会  委員長 守屋裕之 

(8) 職業奉仕委員会     委員長 鈴木又右衞門 

(9) 社会奉仕委員会     委員長 船木佳昭 

(10) 国際奉仕委員会     委員長 影山幸一郎 

(11) 青少年奉仕委員会    委員長 渡邉浩 

(12) 創立 65周年実行委員会  委員長 海老沼孝二 

 

講 評  ガバナー   石川彌八郎 

総 括 ガバナー補佐 長田祐之 

閉  会 

休憩（15 分） 

■12:30～13:30 第 3052 回例会  藤の間 

   卓 話  ガバナー講評  石川彌八郎氏 

 

2024-25年度 

  ガバナー公式訪問 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（序）ロータリークラブとは「人格を高めようと努

力している人たちの集まり」と考えます。人格者と

は、人間性、人柄、品性、高潔性、思いやり（忖度

力）、などを持ち得る人です。では、どのようにし

て人は人格を高めることができるのか。「高い低

い」とは相対的な概念です。ゆえに、人がたった一

人で生きていたのであれば、そこに、高いも低いも

ありません。そのような環境では、人間性、人柄、

品性、思いやり、などを測ること自体が出来ないの

で、人格を高めるなどという概念は存在しないので

す。人格を高めるという概念は、我々が人と人との

間で暮らしている、つまり「社会の一員である」と

いうことを認識することから始まります。事実、人

間とは「人の間」と書くのです。 

・・・・地区研修協議会資料より抜粋・・・ 

全文は第１回クラブ協議会資料をご参照ください 

 

◇隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 昨今、ロータリーでは DEI が語られています。
この DEI の概念は「隔たりを取り除こう」で換言
できると考えられます。実は、私が所属する東京
福生ロータリークラブが１９６８年に設立した時
の会長テーマは「隔たりを取り除こう」でした。
５０年以上も前のことです。それゆえ、DEIの概念
は決して新しいものではなく、むしろ社会の永遠
のテーマであると考えるべきです。初代会長の名
は石川彌八郎、私の祖父でした。よって、あえて
石川年度の合言葉に使用しました。隔たりを取り
除き、ご縁を大切にすることにより、より多くの
人にロータリーの魅力を伝え、会員増加を図りた
いと考えた次第です。 

◇「隔たりを取り除こう」は永遠のテーマであり、実は絶
対に不可能  「多摩は、東京のチベット」の発言 
◇～忖度力を高めよう～ 「研修・研鑽と親睦」そして奉
仕 ロータリーの魅力の再認識 
 「職業奉仕」は相手の立場に立って仕事をすること
です。「相手に何をさせるのか」ではなく、「相手の
めに何ができるか」です。しかし、人は必ずしも要求
をすべて表現できるとは限りません。何が言いたい
のかよくわからない人、言いたいことをはっきり言
わない人、言えない人、など。その際に求められるの
が「忖度力」です。「思いやりの気持ちをもって、相
手が何を考えているのか、何をしてもらいたいのか
を推し量ってください」。それが「忖度力」です。 
◇「研修・研鑽」とは「人格形成」 
先輩の話を聞いてみよう 

「研修」とは、「より高い人格者を目指すこと」で、
「ご縁」のありがたさと、その意味を考えることで、
「職業奉仕」の概念に帰着します。 
◇「親睦」とは「人格者との交流」 
合同例会をしてみよう 

「親睦」とは、「縁あって出会ったロータリアンが交
流し、人生や社会や将来を語り、刺激を受 
けながら、さらに互いに向上し合うこと」と定義付け
たいと思います。「朱に交われば赤くなる」 
「類は友を呼ぶ」。人格者と接することで自己の人格
も高まる。これが、ロータリーの魅力です。 
◇睦の延長線上の奉仕活動 
人格者との親睦を深めよう 

◇ロータリーの魅力の再認識 
「ロータリーの魅力」を要約すると、高い人格を求め
る者同士が集まり刺激を受けあい（これが研修・研
鑽）、人生、社会、将来を語り、社会のために行うべ
きことを見出し（これが親睦）、それを実行する（そ
れが奉仕活動）。この「研修・研鑽による人格形成」
と「親睦」の融合により「奉仕」が生まれ、これがロ
ータリーの魅力だと僕は強く感じています。この魅
力を地域社会に伝えることにより会員は増加するで
しょう、既存会員に深く浸透させることにより退会
者は減るでしょう。退会防止のカギこれに尽きると
言えます。 

 

2024-25年度 第2580地区合言葉 

「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」 

2024-25年度会長 

ステファニー Ａ. アーチック 
 

ステファニー・アーチック RI会長エレクトは、ロ

ータリーのマジックを強調します。ロータリー会

員はプロジェクトを完了するたび、寄付するたび、

新会員を迎えるたびに、マジックを生み出してい

るとアーチック会長エレクトは述べます。 

 

以降は、第１回クラブ協議会資料に掲載 




